

BürgerStiftung Kernen

Die Kooperation mit dem Roten Faden wird konkret. Erstes Projekt dient der Berufsorientierung für Kernener Schüler.

Die BürgerStiftung freut sich an der der Rumold-Realschule und der Karl-Mauch-Hauptschule mit der Kompetenzwerkstatt ein zukunftsweisendes Projekt zu unterstützen. Dieses Programm soll Schülern in der Berufsorientierung helfen, die eigenen Stärken zu erkennen und weiterzuentwickeln.

Ein zertifiziertes Modell wurde weiterentwickelt, mit anderen Programmen des Berufsbildungswerks Waiblingen kombiniert und den hiesigen schulischen Gegebenheiten angepasst.

Im Rahmen des vom Roten Faden initiierten Kernener Pilotprojektes für die Rumold-Realschule wird die Kompetenzwerkstatt verbunden mit vertiefter Berufsorientierung und individueller Förderdiagnostik.

An der Karl-Mauch-Schule ist die Kompetenzwerkstatt eine Fortsetzung der vom Roten Faden initiierten Berufsorientierung.

Die BürgerStiftung Kernen unterstützt die Berufsorientierung der Kernener Schüler zusammen mit der Agentur für Arbeit und dem Kreisjugendring. Der Anteil der BürgerStiftung am Gesamtprojekt beträgt 5.000 €. Ermöglicht wurde das Gesamtprojekt durch die erfolgreiche Bewerbung vom Roten Faden und Kreisjugendring um Mittel von Herzessache.

Die Projekte für Schüler an den beiden Kernener Schulen sind die bisher größten Förderposten der BürgerStiftung Kernen.